



# Langenmorgen Weissburgunder GG 2022

## Geheimer Rat Dr. von Bassermann-Jordan



Artikel Nr.	229782
Land	Deutschland
Herkunft	Oberhalb des Ortes Deidesheim gelegen erstreckt sich der Langenmorgen in Nord-Südlicher Richtung parallel zum Pfälzer Wald. Seine langgestreckte Form und seine ursprüngliche Größe (ein Morgen) gaben der Lage den Namen.
Rebsorte	Riesling (100%)
Geschmack	trocken
Trinktemperatur	8-10°C
Ausbau	Die Trauben für den Langenmorgen Weisser Burgunder wurden in mehreren Durchgängen selektiv von Hand gelesen und für einige Stunden eingemaischt. Nach dem Keltern wurde der Most Stückfässern aus französischer und schwäbischer Eiche mit den weinbergseigenen Hefen vergoren. Kurz vor der Füllung Anfang August wurden die einzelnen Partien verschnitte
Füllmenge	0,750l
Beschreibung	Das harmonischen Duftspiel verbindet frische Aromen von reifer Melone, Birne und Zitrusfrüchten mit subtilen Nuancen von Blütenhonig und einem Hauch von Haselnuss, begleitet von würzigen Kräuternoten. Am Gaumen entfaltet sich die erfrischende Säure und die reifen Fruchtaromen. Das Mundgefühl ist samtig-cremig, der Abgang ist langanhaltend.

## Über den Winzer

Die Geschichte des Weinguts Geheimer Rat Dr. von Bassermann-Jordan ist die Geschichte einer Familiendynastie, die den Qualitätsweinbau mit begründet hat und seit knapp 300 Jahren maßgeblich beeinflusst. Generation um Generation gehen bedeutende Persönlichkeiten aus ihr hervor, die mit Intelligenz, Sachverstand und Spürsinn sowie wirtschaftlichem und politischem Einfluss die Bedeutung des Gutes und pfälzischer Spitzenweine zu erhalten und auszubauen wissen - bis in den Rang der Weltspitze. Bassermann-Jordan steht seit jeher für erstklassige Lagen. Unsere Weinberge in Forst, Deidesheim und Ruppertsberg umfassen 49 Hektar Rebfläche in 20 Einzellagen. Davon sind mehr als ein Drittel Spitzenlagen wie Hohenmorgen, Kirchenstück und Jesuitengarten. Dazu kommen weitere qualitätsverbessernde Maßnahmen wie z.B. die Hinwendung zu biologischen Anbaumethoden: Vorbeugender Pflanzenschutz durch natürliche Präparate und noch mehr Handarbeit. So kann eine artenreiche Flora und Fauna entstehen, die unsere Bemühungen um einen naturnahen und nachhaltigen Wein unterstützt.